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校訓:「創造」「根気」「協力」 教育目標:「ゆたかにきずき あしたをになう ～心やさしく おおらかに～」

野中清水
仙北市立神代中学校 学校報

No.６７ 令和５年１月２６日（木）

課題は 産だ！！財
２２日（日 、本校同窓会長の細川様、体育文）

化後援会長の三浦様はじめ、多数の参加の下神

代地区新春懇談会が行われました。会では、仙

北市副市長 赤上陽一様の講演があり、工学博

士でもある赤上さんは、冒頭「課題は財産だ」

。 。と切り出しました なぜ課題が財産なのか……

これまで、赤上さんは、第８回ものづくり日

本大賞（経済産業大臣賞2020 、令和元年度東北）

地方発明表彰特許庁長官賞（2019）など、数多

くの発明等により、日本・世界の工学分野の発

展に大きく貢献してきました。赤上さんは 「結、

果に結び付くまでには何度も課題（壁）にぶつ

かるが、そのたびに『課題を解決したい』との

感情が生まてくる。自分一人だけでは難しいこ

ともあるが、多くの人とつながることで（多方

面から課題や解決法を考えられる 、こうした課）

。 、題解決に迫ってきた 一つの課題が解決すると

また次の課題が生まれ、また取り組む、こうし

た繰り返しによって最終的に大きな成果につな

がってきた。だから『課題は財産』なんだ」と

いうことを話されました。講演を聴いていて、

こうした考えは全てのことに通じるなと思った

ところです 「自分には無理 「今の状態では無。 」

理」と弱音を言わず、課題を見付けたときこそ

ワクワクしていかなければならないなと考えた

次第です。

神小 年生・保護者の６
みなさんへ入学説明会実施
２４日（火 、入学に向けて説明会を実施しま）

した。６年生には、生徒会執行部のみなさんが

中学校での生活等について、スライドを使って

分かりやすく説明してくれました。説明後は、

各学年の授業（１年：英語 ２年：理科 ３年

：美術）を見学し、３か月後をイメージしてい

たようです。また、保護者の皆様には、各分掌

担当より、来年度からの変更点（スラックス・

名札など）を説明しました。このことにつきま

して本校保護者の皆様には、２月のＰＴＡでお

知らせします。

もうすぐ、新たな年度がスタートします。そ

、 。れに向け 私たち教職員も準備してまいります
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本校平均 80.0 13.3

県平均 60.8 30.5

本校平均 48.3 37.9

県平均 57.1 34.3

学校が楽しい

単位％

１年

２年

当てはまる

どちらかと

いえば当て

はまる

本校平均 20.0 66.7

県平均 34.0 46.3

本校平均 34.5 55.2

県平均 32.6 47.5
２年

自分にはよいところがあると思う
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